

Acuerdan que al menos una mujer vaya por dirigencia del PAN

Partido prevé condonar el umbral de firmas requerido

YALINA RUIZ

—nacion@eluniversal.com.mx

El Comité Ejecutivo Nacional del PAN aprobó por unanimidad la acción afirmativa para garantizar que al menos una mujer pueda participar en la renovación de la dirigencia nacional, con el propósito de agregarlo a la convocatoria que emitirá en los próximos días la Comisión Nacional de Elecciones del partido.

“Esto garantizará que, de tener interés, al menos participe una mujer en la contienda por la renovación del CEN, aun si no reuniera el 10% mínimo de firmas que establecen los estatutos”, dio a conocer el presidente Marko Cortés.

Laura Esquivel Torres, secretaria de Promoción Política de la Mujer, presentó este proyecto ante el CEN con el objetivo facilitar la participación de las mujeres en la contienda por la presidencia nacional.

“En caso de que una o más mujeres decidan postularse y no alcancen el umbral de firmas requerido, se permitirá la participación de la mujer que obtenga el mayor porcentaje de firmas”, aseguró Esquivel.

Recordó que la dirigencia panista es pionera en que las mujeres hagan historia, ya que más de la mitad de las dirigencias estatales y municipales están encabezadas por ellas, y en la última reforma de estatutos se contemplaron en más de un

50% garantías para el género femenino. “Si algo nos ha enseñado la historia es que la paridad y la igualdad no se alcanzan sólo con buenas intenciones”, dijo Esquivel Torres. ●



El CEN del blanquiazul avaló la propuesta por unanimidad.

